

PATENT ASSIGNMENT COVER SHEET

Electronic Version v1.1
 Stylesheet Version v1.2

EPAS ID: PAT3749919

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT	
NATURE OF CONVEYANCE:	ASSIGNMENT	
CONVEYING PARTY DATA		
Name		Execution Date
ZAKRYTOE AKTSIONERNOE OBSHESTVO NAUCHNO-PROIZVODSTVENNAYA FIRMA "NOV"		02/09/2016
RECEIVING PARTY DATA		
Name:	MINERAL MEDIX CORP.	
Street Address:	58 ALBRIGHT CRES,	
Internal Address:	RICHMOND HILL	
City:	ONTARIO	
State/Country:	CANADA	
Postal Code:	L4C 0V6	
PROPERTY NUMBERS Total: 1		
Property Type	Number	
Patent Number:	6287576	
CORRESPONDENCE DATA		
Fax Number:	(202)772-5858	
<i>Correspondence will be sent to the e-mail address first; if that is unsuccessful, it will be sent using a fax number, if provided; if that is unsuccessful, it will be sent via US Mail.</i>		
Phone:	202-772-5800	
Email:	kclements@blankrome.com	
Correspondent Name:	MICHAEL C. GREENBAUM	
Address Line 1:	600 NEW HAMPSHIRE AVENUE	
Address Line 4:	WASHINGTON, D.C. 20037	
ATTORNEY DOCKET NUMBER:	000279.00011	
NAME OF SUBMITTER:	MICHAEL C. GREENBAUM	
SIGNATURE:	/MICHAEL C. GREENBAUM/	
DATE SIGNED:	02/22/2016	
Total Attachments: 4		
source=000279.00011#page1.tif		
source=000279.00011#page2.tif		
source=000279.00011#page3.tif		
source=000279.00011#page4.tif		

Передаточный акт по уступке прав на патент

Дата подписания передаточного акта: 09 февраля 2016 г. На основании действительного и ценного встречного удовлетворения, получение и достаточность которого настоящим подтверждается, Закрытое акционерное общество Научно-производственная фирма "НОВЬ", зарегистрированное в соответствии с законодательством Российской Федерации, юридический адрес: ул. Карамзина, 53, г. Новосибирск, Россия, (далее по тексту «ПРАВООБЛАДАТЕЛЬ»), настоящим уступает и передает «Минерал Медикс Корп.», канадской корпорации, юридический адрес: L4C 0V6, Канада, Онтарио, Ричмонд Хилл, 58 Албрайт Крес, а также её правопреемникам и законным представителям (далее по тексту «ПРИОБРЕТАТЕЛЬ»), все права ПРАВООБЛАДАТЕЛЯ на владение, пользование и распоряжение патентами и заявками на патенты, перечисленными в Приложении А («Патенты»).

Настоящий передаточный акт включает в себя все права ПРАВООБЛАДАТЕЛЯ на владение, пользование и распоряжение Патентом, а также разделением, продлением срока действия патента, обычными заявками, повторными заявками и частично продолжающимися заявками, а также всеми патентами США, которые могут быть выданы в связи с вышеуказанным, а также перевыпуск и расширение (в том числе, без ограничений, все доходы от вышеуказанного и права преследования по суду за нарушения патентных прав, имевшие место в прошлом, в настоящем или будущем), а также всеми заявками на патенты, которые могут быть поданы после подписания настоящего документа в любой стране или странах кроме США, а также всеми патентами, которые могут быть выданы на указанное изобретение, в любой стране или странах кроме США, настоящим уполномоченных. ПРАВООБЛАДАТЕЛЬ настоящим обращается с просьбой к руководителю патентного ведомства США, а также к должностным лицам иной страны или иных стран, в чьи обязанности входит выпуск

PATENT ASSIGNMENT

THIS PATENT ASSIGNMENT is dated as of February 09, 2016. For good and valuable consideration, the receipt and sufficiency of which is hereby acknowledged, **Zakrytoe Aktsionernoe Obschestvo Nauchno-Proizvodstvennaya Firma "NOV"**, a corporation organized under the laws of Russia, with its principal place of business at ulitsa Karamzina, 53, Novosibirsk, RUSSIAN FEDERATION (hereinafter referred to as the "ASSIGNOR"), hereby assigns and transfers to **Mineral Medix Corp.**, a Canadian corporation with its principal place of business at 58 Albright Cres, Richmond Hill, Ontario, L4C 0V6, CANADA and its successors, assigns and legal representatives (hereinafter referred to as the "ASSIGNEE"), all of the right, title and interest of ASSIGNOR to and under the patents and patent applications set out in the attached Schedule A (the "Patents").

This Assignment includes all of ASSIGNOR'S right, title and interest in, to and under the Patents and all divisions, renewals, non-provisionals, continuations and continuations-in-part thereof, and all Letters Patent of the United States which may be granted thereon and all reissues and extensions thereof (including, without limitation, all proceeds thereof and the rights to sue for past, present and future infringements), and all applications for Letters Patent which may hereafter be filed for said Patents in any country or countries foreign to the United States, and all Letters Patent which may be granted for said Patents in any country or countries foreign to the United States hereby authorized, and requests the Commissioner of Patents of the United States, and any Official of any country or countries foreign to the United States, whose duty it is to issue patents on applications as aforesaid, to record ASSIGNEE as the owner of all such Patents and to issue all Letters Patent for said Patents to be in the name of the said ASSIGNEE, as assignee of the Patents,

патентов по заявкам, как указано выше, зарегистрировать ПРИОБРЕТАТЕЛЯ в качестве владельца указанного Патента, а также выдать свидетельства на указанный Патент на имя указанного ПРИОБРЕТАТЕЛЯ, в качестве приобретателя Патента, для единоличного использования ПРИОБРЕТАТЕЛЕМ, его правопреемниками и законными представителями, в соответствии с условиями настоящего документа.

Настоящий передаточный акт включает в себя право требования приоритета на основании даты подачи заявки на вышеуказанный Патент в соответствии с Международной конвенцией по охране промышленной собственности, Договором о международной патентной кооперации, Европейскими патентными конвенциями и иными соглашениями по данному вопросу.

ПРАВООБЛАДАТЕЛЬ настоящим заявляет и гарантирует указанному ПРИОБРЕТАТЕЛЮ, что на момент вступления в силу настоящего передаточного акта указанный ПРАВООБЛАДАТЕЛЬ являлся единоличным и законным владельцем всех прав на владение, пользование и распоряжение вышеуказанным Патентом и данный Патент не был обременен, а также, что ПРАВООБЛАДАТЕЛЬ имеет все права и законные полномочия продать и передать данный Патент на условиях настоящего передаточного акта. ПРАВООБЛАДАТЕЛЬ также заявляет, что не было и не будет заключено каких-либо договоров отчуждения, продажи, использования или обременения, которые могут вступить в конфликт с настоящим передаточным актом.

ПРАВООБЛАДАТЕЛЬ также обязуется от своего лица и от лица своих правопреемников и законных представителей своевременно предоставить ПРИОБРЕТАТЕЛЮ по его запросу и за его счет, все сведения и документы, имеющие отношение к указанному патенту на изобретение и т.п., которые имеются в распоряжении ПРАВООБЛАДАТЕЛЯ или его законных представителей, а также любые

for the sole use of ASSIGNEE, its successors, legal representatives and assigns, in accordance with the terms of this Assignment.

This Assignment includes the right to claim priority based on the filing date of the above-mentioned Patents under the International Convention for the Protection of Industrial Property, the Patent Cooperation Treaty, the European Patent Conventions, and all other treaties of like purposes.

ASSIGNOR hereby covenants and agrees to and with the said ASSIGNEE, that, as of the effective date of this Assignment, the said ASSIGNOR was the sole and lawful owner of the entire right, title and interest in and to the said above-mentioned Patents, and that the same were unencumbered and that the said ASSIGNOR had good and full right and lawful authority to sell and convey the same in the manner herein set forth. ASSIGNOR hereby further covenants that no assignment, sale, agreement or encumbrance has been or will be made or entered into that would conflict with this Assignment.

ASSIGNOR further covenants for itself and its respective heirs, legal representatives and assigns to provide to ASSIGNEE promptly upon the request of ASSIGNEE and at the expense of ASSIGNEE all pertinent facts and documents relating to said inventions and said patents and legal equivalents as may be known and accessible

документы, договора и заявления, требующиеся для подачи заявок, получения, поддержания в силе, выдачи или защиты данного изобретения, его модификаций, а также документы, которые могут быть необходимы или желательны для целей настоящего документа.

ПРАВООБЛАДАТЕЛЬ настоящим просит руководителя патентного ведомства выдать все патенты на изобретение или перевыпустить патенты на указанное изобретение или их расширения указанному ПРИОБРЕТАТЕЛЮ.

Закрытое акционерное общество Научно-производственная фирма "НОВЬ"

Ф.И.О.: Новосилова Татьяна Ивановна
Должность: генеральный директор

Черникова Евгения Григорьевна
Свидетель

Селезнева Ольга Николаевна
Свидетель

to ASSIGNOR and promptly to execute and deliver to ASSIGNEE or its legal representative any and all papers, instruments or affidavits required to apply for, obtain, maintain, issue or enforce said inventions, improvements, said above-mentioned Patents and said equivalents thereof which may be necessary or desirable to carry out the purposes thereof.

ASSIGNOR hereby requests the Commissioner of Patent and Trademarks to issue any Letters Patent or Reissue Patent of said Patents or extension thereof to the said ASSIGNEE.

Zakrytoe Aktsionernoe Obschestvo Nauchno-Proizvodstvennaya Firma "NOV"

By: Новосилова Татьяна Ивановна
CEO of "NOV"

Черникова Евгения Григорьевна
Witness

Селезнева Ольга Николаевна
Witness

Приложение А...

Закрытое акционерное общество Научно-
производственная фирма "НОВЬ"

Патент

Страна	Наименование	Номер патента	Дата выдачи
США	Биостимулирующее средство	6,287,576	11 сентября 2001г.

Schedule A

Zakrytoe Aktsionernoe Obschestvo Nauchno-
Proizvodstvennaya Firma "NOV"

Patent

Country	Title	Patent Number	Issue Date
US	Biostimulating Agent	6,287,576	September 11, 2001